

TOP



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

10.05.2012

Vorlage-Nr. 0801/2012

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24. Mai 2012

Wohnbau-Siedlung „An der Plantage“

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, Kontakt mit den Verantwortlichen der Wohnbau Mainz GmbH aufzunehmen und zu klären, wie die Umsiedlung der jetzigen Mieter, die in dem Teil der Wohnbausiedlung „An der Plantage“ wohnen der ersetzt werden soll, stattfinden wird.

Begründung: Die Wohnbau Mainz GmbH kündigte an, dass teilweise Häuser der Wohnbau-Siedlung „An der Plantage“ ersetzt werden sollen, ähnlich wie die zur Zeit begonnene Maßnahme der Wohnbau-Siedlung „Suderstraße“. Dies hat zum Teil zu Irritationen der Mieter geführt. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Fraktionssprecher Ralf Gerz